Zu den schönsten Geschenken dieser Erde gehören Menschen, die mit uns fühlen, die sich um uns sorgen, die uns liebevoll zur Seite stehen, wenn die Nacht hereinbricht oder der letzte schwere Weg zu beschreiten ist.

Glück, wer dann Menschen zur Seite hat, die bei ihm sind, die mit ihm gehen, Hand in Hand.

All diesen Menschen sagen wir herzlichen Dank.



...und immer sind da Spuren Deines Lebens

Unser besonderer Dank gilt

den Mitarbeitern und Ärzten des Dialysezentrums Eisfeld, dem medizinischen Team der Herzklinik Bad Neustadt, dem Bestattungsinstitut Zehner, insbesondere Frau Gerbig, Herrn Pfarrer Westphal für die tröstenden Worte in der Abschiedsstunde, dem Blumengeschäft Christine Urban in Breitenbach und der Gaststätte "Zur Eisenbahn" in Schwarzbach für die gute Bewirtung. In Liebe und Dankbarkeit

Dein Ehemann Heinz

und Kinder mit Familien

Brattendorf, im April 2019